# 1年間 がんばりました

#### 1 年生

卒業する6年生のことを思いながら、紙皿と 花紙でお祝いの掲示物を製作しました。「てい ねいに切ってきれいに仕上げよう」「この色と

この色を重ねるときれいに見えるかな」など友達や先生と会話しながら作りました。誰かのために心を込めて作る喜びを感じました。



## 3年生

総合的な学習の時間に、2年生に向けて、「つたえよう!わたしたちのつくりもん」の発表会をしました。絵や写真を見せる、クイズをする、体験コーナーを設けるなど、楽しく分

かりやすく伝えるために工夫をしました。 福岡町自慢の「つくりもん」がもっと好きになりました。



### 5 年生

卒業する6年生へ『ありがとう』と『おめでとう』の気持ちを伝えるための取組を考え、「卒業を祝う会」に向けて意欲的に活動しました。 最初は遠慮がちに先生方や他学年の友達に話しかけていましたが、活動する中で積極的に関

われるようになりました。全校のみんなのために働きかけることのやりがいを感じました。



#### 2 年生

生活科「わたしたんけん」では、自分の誕 生や幼少期の様子を調べ、成長を確かめる 学習をしました。学習を通して、自分の成長 に喜びを感じるとともに、支えてくれた家

族の思いを知りました。そして、「これからも頑張っていきたい」と、進級に向けて、前向きな気持ちになりました。



### 4 年生

卒業する6年生から「菅笠音頭」を教えて もらいました。この活動は、福岡っ子の伝統 になっています。6年生は、「チョチョンガ チョン」、「返して返して」と合言葉を唱えな

がら優しく丁寧に教えてくれました。4年生は、踊りと共にその優しさも受け継ぎたいと思いました。



# 6年生

卒業プロジェクトとして「謝恩式」「感謝清掃」 等の活動に友達と協力し、アイディアを出し合いながら取り組みました。また、伝統の菅笠音頭や委員会活動を下級生に引き継ぎました。

6年間、自分たちを育て、支えてくれた人たち

や環境に感謝の気持ち もち、行動で示すこと ができるように BEST を尽くしました。



# 令和6年度1学期の主な行事等について

4月 4日(木)第1学期始業式

4月 5日(金)入学式

4月21日(日)学習参観、PTA総会、学年懇談会